

# MOTIF BANTUAN LUAR NEGERI AMERIKA SERIKAT TERHADAP GEMPA DI HAITI TAHUN 2010

ALFIANDI IMAM MAWARDI

Drs. I Basis Susilo, MA

FOREIGN AID ; TREMOR

KKB KK-2 Fis.HI.18/12 Maw m

Copyright © 2012 by Airlangga University Library Surabaya

Penelitian ini berusaha menelusuri motif Amerika Serikat dalam memberikan bantuan luar negeri kepada gempa Haiti tahun 2010. Pada 12 Januari 2010, Haiti mengalami gempa bumi terbesar yang menjadi bencana terburuk selama 200 tahun terakhir. Gempa berpusat sekitar 15 kilometer barat daya Port-au-Prince dengan kekuatan gempa hingga 7,0 S/R Gempa ini membunuh lebih dari 230.000 orang dan mengakibatkan lebih dari 1,6 juta orang kehilangan tempat tinggal. Dalam penelitian ini, latar belakang utama ialah motif bantuan luar negeri Amerika Serikat terhadap Haiti melalui beberapa kebijakannya. Hal tersebut mendorong munculnya permasalahan mengenai tujuan Amerika Serikat menolong Haiti. Penelitian ini bertipe deskriptif dimana permasalahan dianalisa dengan menggunakan teori *Foreign Aid as Foreign Policy (Realist Perspective)*, *Foreign Aid Motivation Theory* dan *Humanitarian Intervention..* Hipotesis yang diperoleh dari ketiga teori tersebut bahwa Amerika Serikat melalui operasi kemanusiannya menjadikan Haiti sebagai negara resipien dalam penerimaan bantuan luar negeri. Tapi dalam prakteknya, bantuan Amerika Serikat tidak hanya mengacu pada operasi kemanusiaan saja, tetapi terdapat motivasi tersendiri yang dimiliki oleh Amerika Serikat. Kemudian Amerika Serikat juga menjadikan bantuan ini sebagai alat politis dalamnya. Hal ini dilakukan melalui intervensi kemanusiaan di kawasan haiti. Kemudian hasil dan kesimpulan penelitian ini bahwa bantuan luar negeri melalui pasukan militer yang dilakukan Amerika Serikat memunculkan dugaan terhadap intervensi kemanusiaan. Bantuan militer memang penting untuk mengendalikan atau mengontrol bantuan logistik maupun material pada negara resipien.

Kata Kunci: Bantuan Luar Negeri, Intervensi Kemanusiaan, Operasi Kemanusiaan, Gempa Haiti